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プレゼント当選者の発表は発送をもってかえさせていただきます。
・個人情報は厳重に管理・保護いたします。　・いただいたご意見、ご感想を掲載させていただくことがありますので、ご了承ください。

　応募者の中から抽選で3人に三田
市特製キッピーストラップまたは、
小さなぬいぐるみを進呈します。
　答えとお名前、ご住所、性別、年齢、「　　　」を
読まれた感想を明記の上、7月27日（金）必着で以下
のいずれかにお送りください。

議会広報委員会
［委　員　長］佐々木智文　［副委員長］ 白井和弥
［委　　　員］大西雅子　長尾明憲　佐貫尚子
［議会事務局］山口玲子　畑義憲

　送り先
  gikai_u@city.sanda.lg.jp　FAX 079-564-2992

【相談場所】	市役所 6階　委員会室
【相談時間】	午後 1時から午後4時まで
	 1件につき50分
【申し込み】	議会事務局
	 電話予約 079-559-5162

～市民の皆さんの相談をお待ちしています～

次回の市政相談は

 ８月１日（水）です。
＊やむを得ず日程が変更される場合があり
ますので、事前にご確認ください。
＊1週間前までにお申し込みが必要です。

ネットＤＥつなぐ
８月更新予定 !

DEネット

＊画面はイメージです。

　「　　　」のネット版は
市ホームページ、議会のメ
ニューからご覧ください。

～下青野公園～
　全天候型のコート12面がある市
内最大規模のテニス公園で、バー
ベキューも楽しめる公園です。
　青い空に広々した芝生でラン
チはいかがですか。

山﨑さんのホームページ
http://syama0726.sakura.ne.jp/wp/

表 紹紙 介

このシンボルがある
公園はどこでしょうか？

【ヒント】
この公園には、体育館があります。

昭和44年　深田団地

前回の答 三田谷公園

6月号掲載内容の補足説明
　4ページに掲載の議会報告会「市民セン

ターまつり」の掲載内容の中で「市民センターまつりの開催場所は今まで通りに使
えるし、職員の作業も引き継がれると聞いている。」と記載しておりますが、この
部分について、職員は変わらず作業を行うのかとのお問い合わせがありましたの
で、補足で説明をいたします。地域主体のイベントとなるよう「職員の作業につい
ては地域に引継ぎが行われる」ということです。

gikai_u@city.sanda.lg.jp 市議会に関することは何でもお気軽にご意見をお寄せください。
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昭和63年の議会
ホロンピアの経済効果、
中学校給食見直し、
深田団地造成工事を問う
　６月議会では、青野ダム周辺整備費などを計上した昭和63年度補正
予算案、阪神広域行政圏協議会設置について、国保税を６パーセント引
き上げする国民健康保険税条例改正案など25議案が審議された。
　一般質問の中で「客足が伸びないホロンピア’88の経済効果をどう見
積もるか。」との問いに、市長は「祭典会場の出店などで商業活性化に
つながっている。」と答えた。また、懸案となっていた中学校給食見直し
に関しては、市長から「全面的な廃止ではなく、教育的な見地から見て望
ましい形になるよう検討する。」との答弁があり、昭和42年に認可を受
けた深田団地が造成工事途中で放棄されている件については、「開発
者が全区画を処分しているため対応に苦慮している。」との答弁であった。
　提出議案のうち、地価高騰で固定資産税が上昇する市税条例改正案
など6件は反対討論が出たため賛成多数で可決となり、その他の議案
は全会一致で原案どおり可決された。

永年勤続表彰
北本節代議員が全国市議会議長会から、永年
勤続表彰（10 年以上）を受けました。

せんしばんこう

この広報紙は環境保護のため、
植物油インキを使用しています。
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